
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Musikinstrument ist ein  zum Musik machen.

Manchmal nennt man es kurz einfach Instrument.

In ein  wird geblasen.

Besonders bekannt sind die Flöte und die Trompete.

Ein  wie die Geige hat Saiten.

Das sind lange Fäden aus Draht. Man macht die ,

indem man mit einem Bogen darüber streicht.

Der Bogen hat eine 

zum Beispiel aus den Haaren von Pferden.

Gitarren haben zwar auch ,

über sie wird aber nicht gestrichen. Stattdessen zupft man an ihnen,

daher ist die  ein Zup)nstrument.

Bei Tasteninstrumenten gibt es Tasten. Bekannt ist das Klavier.

Bei einem  schlägt

der Spieler mit den Händen oder Stöcken auf

Trommeln und andere .

Ein Schlaginstrument ist zum Beispiel ein Schlagzeug.

Quellenangabe: Artikel: Musikinstrument (von Ziko van Dijk, Paul Rohwedder, Jan Tietje u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Musikinstrument&amp;oldid=25725


